

POLRES

Polsek Kandanghaur Lakukan Patroli Strong Point, Masyarakat Lebih Aman

Indramayu - INDRAMAYU.POLRES.ID

Aug 14, 2023 - 11:23



Polsek Kandanghaur Lakukan Patroli Strong Point, Masyarakat Lebih Aman

Indramayu - Dalam upaya memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Kandanghaur jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan program Quick Wins Presisi Tri Wulan III Program 5 dengan melaksanakan

Patroli Strong Point.

Kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Kandanghaur dalam menjaga keamanan wilayah hukumnya. Senin (14/8/2023)

Patroli Strong Point dilakukan guna mengantisipasi tindak kejahatan Curas, Curat, dan Curanmor, serta gangguan kamtibmas lainnya.

Patroli dilaksanakan dengan tekun dan cermat, dimulai dari pukul 09.10 Wib hingga selesai.

Rute patroli mencakup berbagai lokasi strategis, termasuk pemukiman penduduk, jembatan Kali Perawan, tempat berkumpulnya masyarakat atau pemuda, jalan raya Pantura yang padat kendaraan, serta area perkantoran, sekolah, obyek vital, dan perbankan. Lokasi-lokasi ini dikenal sebagai titik rawan gangguan kamtibmas seperti tawuran, kriminalitas, dan jalan sepi.

Tim patroli bergerak secara mobile dan menjalankan pendekatan dialogis dalam rangkaantisipasi berbagai potensi masalah, termasuk kegiatan C-3 (Curas, Curat, Curanmor), premanisme, dan geng motor.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregart melalui Kapolsek Kandanghaur, Kopol Gangsar mengungkapkan bahwa program Quick Wins Presisi ini memiliki tujuan yang jelas, yaitu memantapkan pemeliharaan kamtibmas.

Dengan patroli strong point yang terencana dan terukur, diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Kegiatan patroli seperti ini menunjukkan komitmen Polsek Kandanghaur dalam memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

“Melalui upaya ini, polisi tidak hanya bertugas menjaga keamanan, tetapi juga menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat guna menciptakan situasi kamtibmas yang semakin baik dan kondusif,” jelas Kapolsek.